

Romantische Komödie: „Und täglich grüßt die Liebe“

Kerpen, 05.07.2021

Nach langer – coronabedingter – Pause lädt die Gruppe „Ansichtssache“ des Netzwerkes 55plus alle Kinointeressierten zum monatlichen Filmnachmittag ins Kerpener Euromax Kino ein.

Am Mittwoch, den 14.07.2021 um 15.00 Uhr wird der Film „Und täglich grüßt die Liebe“ gezeigt.

Der chronische Aufschieber Teddy wacht am Tag nach seiner Hochzeit in einem Parallelleben auf, in dem er alle paar Minuten ein Jahr in die Zukunft springt. Ihm wird nicht nur bewusst, wie rasend schnell die Zeit verrinnt, sondern auch, dass er sein bisheriges Leben verschwendet hat und zum Egoisten wird ...

Für den Besuch im Kino wird kein Test benötigt – gleichwohl gilt sowohl die Masken- als auch Abstandspflicht.

Der Eintritt kostet 5,50 €.
Barrierefreier Zugang